

... y descubre
cuál es tu
complemento
ideal

para darle
una alegría
al cuerpo
por solo
1,50€



ep europa press
www.europapress.es

Jueves, 24 de septiembre 2009

En esta sección

Usuario Entrar

"Universidad de Granada" Buscar

NACIONAL	INTERNACIONAL	eplatam	DEPORTES	economía y finanzas	TECNOLOGÍA	epsocial	CULTURA	CHANCE	INNOVA	LENGUAS		
OTR PRESS	TV	SALUD	CIENCIA	MOTOR	COMUNICADOS	Fotos	Videos	Cotizaciones	Sorteos	Tiempo	Tráfico	Cartelera

Granada



Almería | Cádiz | Córdoba | Granada | Huelva | Jaén | Málaga | Sevilla

La UGR inaugura hoy el sistema de préstamo de bicicletas, que funcionará con mensajes de móvil

GRANADA, 24 Sep. (EUROPA PRESS) -

La Universidad de Granada (UGR) inaugurará hoy el servicio de préstamo de bicicletas que ha ideado para el desplazamiento 'intercampus' de sus estudiantes y que funcionará a través de mensajes de teléfono móvil.

Al acto de inauguración, que se celebrará desde las 11,30 horas en los Paseos Universitarios, acudirán, entre otros, el rector de la UGR, Francisco González Lodeiro y el director del Secretariado de Gestión de Espacios y Movilidad, Juan Manuel Santiago Zaragoza, que ha sido el impulsor de la iniciativa.

Este servicio de préstamo de bicicletas está pensando, en principio, para miembros de la comunidad universitaria y el precio estimado para darse de alta será de unos diez euros en concepto de seguro de accidentes, según informó en su día a Europa Press Santiago Zaragoza.

El sistema funcionará a través de mensajes de móvil, cuyo precio dependerá de la tarifa del usuario, de modo que cuando los estudiantes hagan su solicitud para usar una de las bicicletas recibirán otro mensaje con la clave que les permitirá desconectarlas del soporte electrónico en el que permanecerán estacionadas.

Por el momento, la Universidad ha puesto en marcha la primera fase de este proyecto, que se realiza en colaboración con la Dirección General de la Agencia Andaluza de la Energía, e incluye la puesta en activo de un total de 50 bicicletas y varios puntos de préstamo repartidos por el Campus de Fuentenueva y de Aynadamar, así como en las instalaciones deportivas de Cartuja y el Complejo Administrativo Triunfo.

Dentro de unos meses se prevé poner en marcha la segunda fase del proyecto, que implicará 150 bicicletas más y la ampliación de los puntos de préstamo al Campus de la Salud y las facultades de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, Traducción e Interpretación, Psicología y Centro de Lenguas Modernas.

La empresa suministradora de las bicis y los puntos de préstamo, radicada en Valencia, se encargará del mantenimiento durante los próximos dos meses y la Universidad "estará muy atenta para aprender de ella" en todo lo relativo en este asunto y asumir esta tarea el resto del año.

Durante estas semanas los becarios de la Facultad de la Actividad Física y el Deporte han estado promocionando este nuevo servicio en las distintas facultades a fin de que todos los estudiantes vayan conociéndolo, según explicó el profesor impulsor de la iniciativa, que ha animado a las distintas instituciones a implantar más carriles bici en la ciudad para promover el uso de este medio de transporte "barato, rápido y no contaminante".

Facultades en España

Créditos transferibles IE University en Segovia, España
www.ie.edu/university

Anuncios Google

Imprimir

Enviar

Comparte esta noticia:



Más Noticias Más Leídas

- El rector de la UGR será investido como Doctor Honoris Causa por la Universidad Estatal y Lingüística de Moscú
- La UGR inaugura hoy el sistema de préstamo de bicicletas, que funcionará con mensajes de móvil
- Comienza hoy el festival 'Poesía en Resistencia', que aúna versos y música de jóvenes artistas
- "Acercamiento" entre los trabajadores y patronal de la hostelería en la reunión del Sercla
- Comienza mañana el festival 'Poesía en Resistencia', que aúna versos y música de jóvenes artistas
- La UGR inaugura mañana el sistema de préstamo de bicicletas, que funcionará con mensajes de móvil
- Continúan las obras de refuerzo de la estructura del Nevada, que se ajustan a los requerimientos del juez
- UGR propone para el Premio Lorca al primer profesor gitano de la Universidad española
- Un informe de Diputación propone usar la línea 2 del metro como carril bus para aliviar el tráfico
- El puerto de Motril pondrá en funcionamiento en octubre su primera línea de contenedores
- Las infracciones penales en la capital descenden un 4% con respecto a 2008, según la Policía
- PSOE recurrirá el archivo de la denuncia contra el PP por el uso fraudulento de sus datos

Suscríbete a las noticias de Granada en tu entorno:

Titulares en tu Web - Boletín Personalizado

LA ACTUALIDAD MÁS VISITADA EN WWW.EUROPAPRESS.ES